泉佐野市立中央小学校 学校だより 第7号 2023年11月21日



ちゅうおう



発行:校長 松良 秀治

6年生修学旅行に行ってきました。







10月31日、11月1日に6年生と信楽、鳥羽、鈴鹿方面に修学旅行に行ってから、もう三週間近く経ちました。コロナが落ち着いきた時期でもあり、感染予防対策を取りつつ、楽しくいくことができました。

1日目は、信楽陶芸村、鳥羽水族館。2日目は、鈴鹿サーキットが主な訪問先です。信楽では陶芸を体験し、ひとりひとりが作品を作りました。鳥羽水族館では、ジュゴンなど珍しい海の生き物を見たり、アシカショーを楽しんだりしました。時間もゆったりととることができました。宿舎での食事、レクリエーションはとてもすてきで、子どもたちみんなが楽しもう盛り上げようという気持ちであふれていました。2日目鈴鹿サーキットでは暑いぐらいの天気で、アトラクションを満喫していたように思いました。すべての場面で子どもたちが前に立って進めてくれたように思います。子どもたち同士がお互いをよく理解した上で行動していることに、成長を感じました。

秋の学校学年行事

どの学年とも盛りだくさんで子どもたちも忙しい日々を送ってきました。1年生は、先日はダンバラ公園に秋を見つけに出かけました。2年生は、町たんけんで校区内を回りました。3年生は、消防署やりんくう公園に社会見学に行ったり、3年生だけで講師先生を招いて学年音楽会をしたりしています。4年生は、ハロウィンの時に仮装して「逃走中」を学年全体で取り組み、大いに盛り上がったようです。5年生は、合唱に取り組み代表のクラスが、11月7日の連合音楽会に出場しました。泉の森大ホールで市内全小学校の代表のこどもたちの前で堂々と歌い上げていました。6年生は、校外学習として大阪城公園や劇場での観劇に出かけました。

11月8日には、**交通安全教室**がありました。1年生3年生は、道路(歩道)の歩き方、4年生6年生は、自転車の乗り方を泉佐野警察の方に来ていただき、教えてもらいました。ふだんあまり意識していなかったことをあらためてきちんと教えてもらったうえで実践し、とてもいい経験ができたと思います。

授業参観·PTA 教育講演会





11月17日に授業参観を行いました。5時間目は各教室で、人権教育に関わる授業にしました。各学年内容はさまざまですが、保護者の方も交えて考える時間になったように思います。多くの保護者の方に来校していただき、子どもたちの励みになりました。ありがとうございました。

PTA 教育講演会は、東京に本社があるデジタルアーツの黒川さんを講師先生として招きました。演題は「SNS について、親子で考えよう」でした。今回、4、5、6年生の児童も一緒に聞いてもらいました。ネットいじめ、依存は、子どもとっても、自分事として考えることのできる題材で、講師先生とのやり取りにたくさん手があがっていました。ゲームの課金についても話があり、保護者ともども考えさせられることが多くあったようにと感じました。貴重な時間になったと思います。

スクリレについて

10月から本校ではスマホのアプリでスクリレを導入しました。より手軽にいるんな情報が早く保護者の方に伝わるようにと思い、進めています。学校からのお便りのほぼすべてスクリレで配信してきました。過日11月20日には**学校の欠席連絡**もこのスクリレで行えるようになりました。是非ご活用してください。よろしくお願いします。



12月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。12月で普段と違う下校時間等についてお知らせします。

12/19·20:期末懇談会 13:05 頃下校

12/21:6 時間目カット 全学年 14:40 下校

12/22:終業式 10:30 下校